



La parole est à Denis qui sera votre guide :

« Je suis natif de l'Ariège, d'une famille Ariégeoise de longue date, avec un passé montagnard, dans le village de Montailou et dans la vallée de la Barguillière.

Tout jeune, j'ai commencé à arpenter la chaîne des Pyrénées avec mon grand père et mon oncle.

C'est mon grand père, un berger, un homme de la montagne qui m'a transmis les valeurs des montagnards.

Avant 18 ans, j'ai quitté la terre de mes anciens pour m'engager dans les troupes de Marine. Je me suis spécialisé comme aide Soignant et moniteur de secourisme, notamment sur des missions de secours en montagne : une fonction qui m'a permis de voyager aux quatre coins du monde !

Et puis après 17 ans, ce fût comme un retour aux sources lorsque je me suis installé dans la vallée de la Barguillière.

Après avoir exercé le métier d'éducateur sportif auprès d'enfants en difficulté sociale et médicale, j'ai décidé de m'orienter vers le métier d'accompagnateur en moyenne montagne : un grand privilège.

Désormais j'aime transmettre ma passion de la montagne. Très sensible au développement durable, je tiens à être un acteur écologique, donner des conseils et susciter des vocations.

C'est avec un grand plaisir que j'évoque les passeurs, le catharisme et l'histoire locale de ma région au cours de mes excursions.

*L'Ariège est une terre courage et en mémoire de ma famille, des hommes et des femmes qui ont marqué les grandes pages de l'histoire de l'Ariège, je confectionne aussi un site «l'histoire de l'Ariège»*

